

Moosstr.9
82362 Weilheim

Maria Schumacher

Am Fenster sind zwei Blümlein,
hell- und dunkelblau.
Über die Liebe weiß niemand etwas,
nur ich und mein Liebster.

Die Tannen rauschten im Garten,
die Blumen bewegten sich.
Unter dem Apfelbaum saßen wir beide,
du und ich – und ich und du.

Über den schnellen Fluss
werde ich eine Brücke legen.
Dann kannst du zu mir kommen
mein Liebster,
im Sommer und im Winter.

Man sagt, ich sei nicht schön.
Ich weiß, ich bin keine Schönheit.
Aber nicht alle lieben nur Schöne.
Schön ist, was gefällt!
Na akoschkje dwa zwetotschka

Anmeldung und Information:
Maria Schumacher
Moosstr.9, 82362 Weilheim
Tel.: 0881-41337
e-mail:
perlenstunden@web.de

Anmeldung bitte bis spätestens
19.März 2019



Perlenstunden

Russische Tänze

mit Hennie Konings

19.06 - 21. 06. 2020

*im Seminarhaus Wartaweil
(beim Schullandheim)
Wartaweil 45
82211 Herrsching
am Ammersee*

Termin: 19.06. – 21. 06. 2020Ort:

Seminarhaus Wartaweil

(beim Schullandheim)

Wartaweil 4

82211 Herrsching am Ammersee

Kosten: Kursgebühr

incl. Übern./Vollpension

250,00 € DZ

265,00 € EZ

Organisation: Maria Schumacher
Märchenerzählerin und Tanzpädagogin

Das Wochenende beginnt am Freitag mit dem Abendessen um 18 Uhr und endet am Sonntag mit dem Mittagessen gegen 13 Uhr. Die Kosten für alle Mahlzeiten sind im Preis enthalten. Die Leistungen müssen bezahlt werden, auch wenn sie nicht in Anspruch genommen werden. **Bitte bringen Sie eigene Handtücher mit.**

Richten Sie ihre Anmeldung schriftlich an Maria Schumacher mit gleichzeitiger Überweisung der Gebühren auf das Konto DE64 7035 1030 0032 3593 58 bei der Sparkasse Weilheim.

Bitte melden Sie sich zeitig an, da die Stornierungskosten in Tagungshäusern hoch sind und es schade wäre, wenn der Kurs abgesagt werden müsste.

Bitte beachten: Es steht nur eine geringe Anzahl von Einzelzimmern zur Verfügung!

Für Schäden an Gesundheit und Eigentum wird nicht gehaftet.

Tänze und Musik der russischen Folklore sprechen nicht nur an, sondern sie vermitteln eine Fülle tänzerischer und kommunikativer Ausdrucksformen, eigene Dynamik, Einfühlbarkeit und Temperament. Vitalität und Zartheit sind spannungsgeladene Pole dieser Tänze. Es werden authentische Dorf-Folkloretänze sowie choreographierte Tänze aus den verschiedensten Regionen Russlands vermittelt.

Hennie Konings ist ein hervorragender Kenner verschiedenster russischer Tanzstile – sowohl im Bühnenvolkstanz als auch in der lebendigen Folklore der russischen Dörfer.

Bis 1986 war er als aktiver Tänzer tätig. Seit dieser Zeit unterrichtet er ausschließlich russische Folklore und genießt internationalen Ruf. Im Laufe der Jahre machte Hennie Konings viele Choreographien und choreographische Bearbeitungen für Folkloreensembles, aber vor allem für den rekreativen Tanz in Gruppen.

Anmeldung:

**Russische Tänze mit
Hennie Konings
19.6. – 21. 06. 2020**

Name: _____

Vorname: _____

Str.: _____

Wohnort: _____

Email: _____

Tel.: _____

DZ EZ Vegetarier

Datum: _____

Unterschrift: _____